

### Les travaux de rénovation de l'église devraient être achevés en octobre



**TRAVAUX.** Les représentants des entreprises et les élus

En raison des détériorations qui apparaissaient sur l'église, le conseil municipal a confié une mission de maîtrise d'oeuvre au cabinet Architectes associés. Le montant des travaux est à ce jour de 176.315,92 euros TTC. L'Etat et le département contribuent respectivement pour 36.000 et 58.785 euros au financement.

La durée des travaux est d'environ six mois. Le parfait achèvement est prévu pour le mois d'octobre.

Actuellement, gros oeuvre, réfection de la charpente, remise en état des vitraux sont à l'ordre du jour

Lors du dernier conseil de classe, la directrice de la classe de CM1 CM2 a fait part de son intention de retenir « le travail du verre » comme projet d'école 2009-2010. La municipalité a aussitôt proposé que ce projet puisse se concrétiser par la réalisation, par les élèves, du vitrail actuellement absent sur l'une des ouvertures de l'église. ■